

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 25 septembre et les catholiques de Suisse fêtent Nicolas de Flüe. Nicolas de Flüe est un paysan, père de famille, et mystique suisse du XV^{ème} siècle. Dans la deuxième partie de sa vie, il s'est fait ermite et a vécu dans une ascèse sévère auréolé d'une grande réputation de sagesse. On venait le consulter pour des questions politiques et il est considéré comme le sauveur de l'unité Suisse dont il est le Saint Patron.

Je me prépare à entendre la parole de Dieu. Je prends conscience qu'il me précède et m'attend pour ce moment ensemble. Je lui demande qu'il ouvre mon cœur pour l'entendre jusqu'au fond de moi. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

GPS Trio chante Ouvre mon coeur à ta lumière.

La lecture de ce jour est tirée du livre des proverbes au chapitre 30.

Toute parole de Dieu est éprouvée au feu ; il est un bouclier pour qui s'abrite en lui.
N'ajoute rien à ce qu'il dit : il te le reprocherait comme un mensonge.
Seigneur, je n'ai que deux choses à te demander, ne me les refuse pas avant que je meure !
Éloigne de moi mensonge et fausseté, ne me donne ni pauvreté ni richesse accorde-moi seulement ma part de pain. Car, dans l'abondance, je pourrais te renier en disant : « Le Seigneur, qui est-ce ? »
Ou alors, la misère ferait de moi un voleur, et je profanerais le nom de mon Dieu !

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je m'arrête sur la première demande de grâce que l'auteur fait à Dieu : "Éloigne de moi mensonge et fausseté". Qu'est ce qui dans ma vie n'est pas assez sincère ? Pas assez conforme au réel ? Pas assez droit ? Je le confie au Seigneur pour qu'il l'éloigne de moi.

2. Je réfléchis maintenant à la deuxième demande: "accorde-moi seulement ma part de pain". Si je suis trop pauvre, je deviendrai malhonnête, et si je suis trop riche j'oublierai Dieu dit encore l'auteur.... Je pense à la société toute entière, à ses inégalités, et à tout ce qui est égaré par avidité.

3. "Toute parole de Dieu est éprouvée au feu, c'est un bouclier". La parole de Dieu me protège des tentations et des égarements. Elle m'éveille à la joie. Elle allume en moi des flammes de charité. Je pétris la parole comme une pâte, pour qu'elle lève dans mon cœur avec la levure de Dieu. J'imagine ce bouclier de parole.

Avant de ré-écouter ce texte je ramène à ma mémoire la demande du Notre Père "donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour".

A la fin de ce temps de prière, je m'adresse au Seigneur... simplement, avec mes mots.

Notre Père qui es aux cieux, que ton Nom soit sanctifié,
que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre nous du Mal.

Car c'est à Toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire
pour les siècles des siècles.

Amen